

Paris, den 17 Februar 2022

Erster Spatenstich in Abstatt

Die NGE-Gruppe beschleunigt ihre internationale Expansion und erhält ihren ersten Auftrag in Deutschland zur Anbindung ländlicher Gebiete an das Hochgeschwindigkeitsinternet.

NGE, einer der vier größten französischen Player in der Baubranche, setzt seine ehrgeizigen internationalen Expansionspläne mit seinem ersten Auftrag in Deutschland fort. Der Auftrag wurde von der Deutschen GigaNetz, einem Internet- und Netzprovider mit Sitz in Hamburg, erteilt und umfasst die Planung und den Bau von Glasfasernetzen in ländlichen Gebieten Deutschlands für den Anschluss von Privat-, Geschäftskunden.

Der erste Schritt des Projekts in Deutschland ist Teil eines Rahmenvertrages, der darin besteht, das württembergische Abstatt an eine Hochgeschwindigkeits-Internetverbindung anzuschließen. Er umfasst die Planung und den Bau (Tiefbau und Glasfaserverlegung) eines 25 km langen Glasfasernetzes (Fiber Optic Backbone Network, FOBN). NGE wird auch den Anschluss der verschiedenen Gebäude und Haushalte an die Leitung durchführen.

Die Arbeiten in Abstatt beginnen im März. Mindestens zwei weitere Städte werden voraussichtlich im ersten Quartal 2022 angeschlossen. Dieses Projekt bildet einen aktiven Beitrag zu Deutschlands Ziel, bis 2026 mehr als 26 Millionen Haushalte an das Glasfasernetz anzuschließen.

Ein strategischer Standort, um von der Expertise der Gruppe zu profitieren

Es ist kein Zufall, dass NGE letzten September sein neues Büro in Ettlingen bei Karlsruhe eröffnet hat. Ettlingen liegt etwa eine Stunde von der französischen Region Grand-Est entfernt, wo die auf Glasfasernetze spezialisierten Teams von NGE Infranet in Kürze ein Großprojekt in Betrieb nehmen werden, das 4.300 Gemeinden in ländlichen Gebieten mit ultraschnellen Breitbandanschlüssen versorgen soll, nachdem sie nicht weniger als 1,4 Millionen Anschlüsse installiert haben. Die Expertise dieser Teams bildet einen wichtigen Pluspunkt bei der Expansion von NGE über die Grenzen des Heimatmarktes hinaus. Dies wird auch durch den Erfolg in Liverpool deutlich, wo NGE ein Hochgeschwindigkeits-Glasfasernetz ausrollt, das 1,6 Millionen Menschen anbinden soll.



„Wir profitieren von unserer Erfahrung und Expertise in Frankreich und Großbritannien, wo wir mehr als zwei Millionen Haushalte angeschlossen haben. Wir sind zuversichtlich, dass unsere Teams ihr erstes Projekt in Deutschland nach höchsten Qualitätsstandards abschließen werden.“

Volker Braun, NGE Country Director in Deutschland.



„Mit der jüngsten Expansion nach Deutschland ist die Gruppe nun in der stolzen Position, in 17 Ländern weltweit vertreten zu sein. Dieser Erfolg steht in perfektem Einklang mit unserem Businessplan, unseren Umsatz auf den internationalen Märkten (außerhalb Frankreichs) zu verdoppeln.“

Orso Vesperini, NGE Chief Operating Officer International & Großprojekte.

Über NGE [Neue Generationen von Unternehmern]

Rund um die Welt entwerfen, bauen und sanieren NGE-Teams Infrastrukturen und Gebäude für die jeweiligen Regionen. Mit ihrem Fachwissen und ihrer Fähigkeit zur Zusammenarbeit sind die 15.000 Mitarbeiter der Gruppe in der Lage, Veränderungen in ihren Betrieben und branchenweit mit Zuversicht und größtmöglicher Kundennähe anzugehen. Mit einem Umsatz von 2,5 Milliarden Euro ist NGE ein unabhängiges französisches Unternehmen, das sich rund um das Baugewerbe entwickelt und in 17 Ländern weltweit am Bau von großen Infrastrukturen und kommunalen und regionalen Projekten beteiligt ist.

Pressekontakt: Eloi Fouquoire, eloi.fouquoire@gmail.com , +33 (0) 6 76 77 11 56